

Municipal Urawa High School

こんにちは。女子バスケットボール部です。
先日行われた春関東予選の結果を報告します。

大宮東 121-36 市立浦和

前半 66-11

後半 55-25



選手のコメント



先日行われた春季大会で、大宮東高校と対戦しました。自分たちよりスピードもパワーもあるチームでしたが、いつもと同じくらいの得点をすることができました。ボール運びや、シュートで終わられなかったプレーなどいくつか課題は残りましたが、チームで練習してきたことが相手のディフェンスが強い中でも攻め気のあるプレーを頑張れたからだと思っています。次のインターハイの大会ではより良い結果を残せるように頑張ります！

私たちは、春季大会第一回戦で大宮東高校と戦いました。大宮東高校はディフェンスのあたりが強く、なかなか私たちのやりたかったプレーができませんでした。その中でも、練習の成果を発揮できた一面もありました。それでも、大差をつけられてしまつた要因として、圧倒的な差を感じたのはディフェンスでした。ライン側に追い込まれ、ダブルチームでボールを取られてしまうことが多くありました。課題が多く残った試合でしたが、大宮東高校のプレーは、私たちが目標とするもので、実際に体験して学んだことを、自分たちのチームに取り入れていきたいです。次は3年生にとって最後の大会なので、悔いの残らないよう、一つ一つの練習を大切にしていきたいです。



次は3年生最後の大会になります。
悔いの残らないよう、万全の準備をしていきましょう。

Where there is will, there is a way.